



帆 もやい …船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
2次元バーコード→



あと2週間！～1学期終了・夏休み真っ只中～

7月31日(木)が第1学期の終業の日でした。3校時に終業式をリモートで音楽室から行いました。2年生と4年生の児童代表が、この1学期について作文で発表しました。2年生は算数や道徳の勉強、給食当番の仕事について、4年生は「權伝馬踊り」の練習について、がんばったことや学習を通して感じたこと、学んだことについて堂々と述べていました。また、2人とも、2学期の「運動会」に向けてがんばりたいことについても話していました。校長からは、夏休みだからこそできることに取り組み、思い出に残る夏休みを過ごしてほしいと話しました。

その後、6年生児童の伴奏に合わせて校歌を齊唱しました。そして、生徒指導主事の先生から「いのちをまもる話」と「じかんをまもる話」がありました。命についての話の中では「じんこうすいか」という合い言葉が出てきました。

最後にスポーツに関しての表彰をして終わりました。



夏休みもあと2週間となりました。「いのちをまもる」ための行動を続けて、「思い出に残る夏休み」を過ごしてほしいと思います。保護者の皆様、子どもたちの見守り、よろしくお願ひいたします！

ありがとうございました！～個人面談～

7月16日(水)から「個人面談」を実施いたしました。保護者の皆様にはお時間を作っていただき、大変お世話になりました。また、急な予定変更をお願いした保護者の方には、ご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。短い時間ではありましたが、とても有意義な時間となりました。皆様からいただいたご意見等は今後の学級経営に活かしていきます。本当にありがとうございました！

9月1日(月)からです！～第2学期スタート～

第2学期の始業の日は、9月1日(月)になります。

この夏休みでの、学級担任の先生との学習や生活の約束は守られているでしょうか？

特に、生活のリズムは早めに取り戻して、9月1日からの学校生活で困らないようにしましょうね。

繰り返しになりますが、夏季休業中の学校の電話対応は8:00～16:30までとさせていただきます。それ以外の緊急の場合は「[学校携帯](#) 090-7390-0908までご連絡ください。

※ 9月1日は通常通りの登校で、11時25分に下校予定です。

今後の予定



- <8月>
- 24日(日) 郷土芸能大会：4年希望参加
 - 28日(木) 学校運営協議会：しゃべり場
- <9月>
- 1日(月) 第2学期始業の日
 - 8日(月) 運動会結団式
 - 15日(月) 敬老の日
 - 18日(木) 運動会全体練習①
 - 23日(火) 秋分の日
 - 25日(木) 運動会全体練習②
 - 26日(金) 前期分通知表配付
 - 28日(日) P.T.A奉仕作業
 - 30日(火) 5年集団宿泊学習説明会

保護者のみなさまへ

- 6月30日(月)から、月・火・木曜も夏季休カットで屋外活動を制限し、子どもたちを熱中症から守るための「サマータイム校時」を実施してきましたが、9月5日(金)で終了となります(下校時刻が若干遅くなります)。今回の取組へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。しかし、熱中症対策については今後も気を緩めることなく進めて参ります。
- 生活習慣を振り返り、今後のよりよい生活リズム確立に向けて「すこやかカード」を活用してチェックしていく「生活振り返り週間」が10日(水)から3日間行われます。子どもと約束を確認して、一緒に取り組んでいただけたらと思います。